



Medellín - Guatapé

Precio por persona en Habitación Doble: \$995

Incluye:

- Boletos aéreos SJO-MED/ MED-SJO con impuestos
- 01 objeto personal en cabina
- 10 kilos de equipaje de mano
- Todos los traslados terrestres Hoteles Aeropuertos Tours
- 06 noches de hotel en Medellín con desayunos proporcionados por el Hotel
- Guatapé Tour: recorrido completo por los principales atractivos de la región.
- Medellín City Tour: descubre los lugares más emblemáticos de la ciudad.
- Tour Comuna 13: historia de transformación, arte y cultura local.
- Tour Pablo Escobar: un vistazo a la historia detrás del narcotráfico.
- Hacienda Nápoles Tour: experiencia única en este icónico parque temático.
- Guías capacitados en todas las actividades
- Todos los tiquetes, ingresos e impuestos necesarios para los tours

No Incluye

- Gastos Personales
- Almuerzos y Cenas no indicados
- Traslados Adicionales a lo Indicado
- Asistencia Médica de Viaje





ITINERARIO DIA A DIA

12 Julio, Llegada al aeropuerto José María Córdova y traslado hacia el hotel en Medellín. Tarde libre para descansar o explorar la ciudad a tu ritmo.

13 Julio, Nuestro recorrido comienza con una inmersión en la belleza natural y cultural de Guatapé, un destino que encanta con sus paisajes vibrantes y su historia. Nuestra primera parada será en la icónica Casa al Revés, una curiosa estructura que parece desafiar las leyes de la gravedad y es ideal para unas fotos únicas. Continuaremos hacia el Alto del Chocho, un mirador espectacular desde el que podrás admirar vistas panorámicas de la región. Más adelante, visitaremos la Granja de Animales Exóticos, donde tendrás la oportunidad de interactuar con especies fascinantes y aprender más sobre ellas.

En nuestro camino encontraremos la imponente Escultura Ave Fénix, símbolo de renacimiento y fortaleza, antes de llegar a la Réplica del Viejo Peñol, un homenaje al pueblo que quedó bajo el agua tras la construcción de la represa. Luego, nos dirigiremos hacia la majestuosa Piedra del Peñol, donde los más aventureros podrán ascender sus 740 escalones para disfrutar de una vista inigualable del embalse.

Después, el colorido Malecón de Guatapé y la Plazoleta de Zócalos nos invitan a explorar las tradiciones locales a través de sus vibrantes decoraciones. Disfrutaremos de un relajante paseo en bote por el embalse, seguido de una visita a la encantadora Calle de los Recuerdos y la animada Calle de las Sombrillas. Finalmente, terminaremos en el Parque Principal de Guatapé, rodeado de cafés y tiendas, perfecto para relajarse antes de regresar a Medellín.





14 Julio, Exploraremos la ciudad de Medellín, conocida como la "Ciudad de la Eterna Primavera" por su clima perfecto y su espíritu vibrante. Comenzaremos nuestro recorrido en la icónica Plaza Botero, hogar de las esculturas más emblemáticas del famoso artista Fernando Botero.

De ahí, nos trasladaremos al Jardín Botánico, un oasis verde en el corazón de la ciudad, perfecto para desconectar mientras caminamos entre exuberantes jardines y aprendemos sobre las especies de flora que allí habitan. Continuaremos hacia el Pueblito Paisa, un encantador rincón que recrea la arquitectura típica de los pueblos antioqueños, donde podrás disfrutar de vistas panorámicas de Medellín desde su mirador.

Para finalizar el día, subiremos al Metro Cable, una obra de ingeniería que no solo conecta las zonas altas con el resto de la ciudad, sino que también ofrece una perspectiva única de los barrios, mostrando el contraste entre la historia, la innovación y la transformación social de Medellín.

15 Julio, La historia nos lleva a la famosa Comuna 13, un lugar que pasó de ser símbolo de conflicto a ser un ejemplo de resiliencia y arte. Nuestro recorrido inicia con un guía local que nos contará sobre los momentos más difíciles de este barrio y cómo, a través de iniciativas comunitarias, la vida ha renacido en sus calles.

Caminaremos entre coloridos murales que cuentan historias de esperanza y resistencia, obra de artistas locales que utilizan el grafiti como medio de expresión. Además, disfrutaremos de presentaciones de breakdance y trova antioqueña, espectáculos que reflejan la riqueza cultural de esta comunidad. Nos detendremos en la famosa Casa de Neón, un espacio vibrante iluminado con luces que transforman la noche en una experiencia mágica.

Desde los miradores, tendremos una vista incomparable de la ciudad, y para los amantes del café y la cerveza, podremos visitar pequeños museos dedicados a estas dos pasiones colombianas.

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.







16 Julio, El pasado de Medellín nos lleva a explorar el controvertido legado de Pablo Escobar. Este tour, lejos de glorificar, busca reflexionar sobre los estragos del narcotráfico en la sociedad colombiana. Visitaremos el Museo del Hermano Roberto, donde se exponen artefactos que narran la vida del famoso narcotraficante.

Luego nos trasladaremos al cementerio donde reposan las tumbas de Escobar y su familia, un lugar cargado de simbolismo y controversia. También veremos la casa donde se escondió y el lugar exacto donde murió, sitios que marcan puntos clave en su historia.

Culminaremos en el Parque de la Inflexión, un espacio que honra a las víctimas del narcoterrorismo y simboliza la transformación de Medellín. Allí reflexionaremos sobre el antiguo Edificio Mónaco, ahora demolido, que una vez fue centro de poder y lujo, pero hoy es un recordatorio de la importancia de la memoria histórica.

17 Julio, El último día de aventura nos lleva a la icónica Hacienda Nápoles, un lugar que mezcla naturaleza, historia y entretenimiento. Aquí recorreremos los espacios que alguna vez pertenecieron a Pablo Escobar, pero que ahora han sido transformados en un parque temático.

El safari nos permitirá admirar animales de diversas partes del mundo, como hipopótamos, avestruces y cebras, que aún habitan la hacienda. Caminaremos entre senderos llenos de historia mientras exploramos el museo que narra el pasado oscuro del lugar y cómo ha sido resignificado para el disfrute familiar.

La zona de piscinas será una parada perfecta para relajarse, mientras que los toboganes y atracciones acuáticas añaden diversión al día. Este recorrido cierra nuestra experiencia en Medellín, combinando aprendizaje, naturaleza y momentos inolvidables.

18 Julio, Traslado al aeropuerto José María Córdova para el vuelo de regreso a San José.

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.







Somos una agencia de viajes situada en Costa Rica y nos especializamos en experiencias grupales para organizaciones tales como:

- Grupos Comunales
- Asociaciones Solidaristas
- Iglesias
- Grupos de Pensionados, etc

Nuestra mayor fortaleza es ofrecer un inmejorable servicio a todos nuestros clientes, garantizando una experiencia magnífica y recuerdos inolvidables.

¡Estamos para servirle!



